



DOÑANA Cinco condenados a penas de cárcel por el robo del agua P27

CHAMPIONS Bellingham da al Madrid una sufrida victoria ante el Unión Berlín P34



España entierra el plan para imponer peajes en las autovías

El Gobierno zanja la polémica con un acuerdo con Bruselas

R. MUÑOZ / J. S. GONZÁLEZ, Madrid La Comisión Europea ha admitido la propuesta del Gobierno español en funciones de retirar del Plan de Recuperación la polémica propuesta de introducir un pago por el uso de las autovías,

que ahora son gratuitas, según confirmaron a EL PAÍS fuentes conocedoras de la negociación. La supresión de los peajes proyectados para 2024 se incluyó en la adenda al Plan de Recuperación remitida el pasado junio a Bruselas, que ha pasado varios meses estudiando la petición. Aunque quedan algunos flecos en las conversaciones, el aval definitivo a la modificación se espera de forma inminente.

España había previsto anteriormente crear "un mecanismo de pago por el uso de las carreteras del Estado" que funcionaría a partir de 2024. La idea levantó un gran revuelo político, que se intensificó durante la campaña de las elecciones generales del 23 de julio. Alberto Núñez Feijóo acusó a Pedro Sánchez, durante su único cara a cara, de mentir por negar que la medida fuera a ser aplicada.

La modificación en el plan español incluirá otras medidas compensatorias en el terreno de la movilidad sostenible, dirigidas sobre todo a incentivar el transporte de mercancías por tren. Entre ellas figura impulsar un programa de "autopistas ferroviarias" en aquellos corredores donde sea viable. PÁGINA 38

Identificados 11 adolescentes por los falsos desnudos de Almendralejo

R. RINCÓN / Ó. LÓPEZ-FONSECA

Madrid Once adolescentes de entre 12 y 14 años han sido identificados por crear o compartir las imágenes de falsos desnudos de alumnas de institutos de Almendralejo (Badajoz), según fuentes policiales. Los que son menores de 14 años no pueden ser imputados penalmente. La investigación continúa en manos de la Policía Nacional, que ya tiene constancia de, al menos, 21 víctimas. No se descarta identificar a más implicados. PÁGINAS 23 A 25

Nagorno Karabaj se rinde ante Azerbaiyán

ANDRÉS MOURENZA, Estambul Las autoridades del enclave armenio de Nagorno Karabaj rindieron ayer sus fuerzas ante Azerbaiyán tras sufrir, durante 24 horas, duros bombardeos. El alto el fuego, acordado bajo mediación rusa, implica la retirada de los militares de la vecina República de Armenia y la "disolución y desarme completo" de las fuerzas locales. PÁGINA 2



Pedro Sánchez, en el foro de EL PAÍS en Nueva York, en una imagen de La Moncloa. / BORJA PUIG DE LA BELLACASA

PEDRO SÁNCHEZ ABRE LA PUERTA A LA AMNISTÍA

"Voy a ser coherente con la normalización en Cataluña"

El presidente acude a la ONU en Nueva York y desgrana en un foro de EL PAÍS las prioridades económicas de su investidura

CARLOS E. CUÉ, Nueva York El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, evitó ayer pronunciar la palabra "amnistía" y descartó que exista un pacto secreto para esa ley. Pero dejó clara su posición: "Voy a ser coherente con la política de normalización y estabilización de la situación política en Cataluña". "La crisis política no tuvo que de-

rivar en acción judicial", añadió en referencia al *procés*. Sánchez participó en Nueva York en la

González y Guerra elevan el tono contra Sánchez por la amnistía P16 Y 17

cumbre de la ONU y también en el foro *Latinoamérica, Estados Unidos y España en la economía global*, organizado por EL PAÍS y la Cámara de Comercio España-EE UU. Allí desgranó las prioridades de la legislatura, convencido de que será investido: ahondar en la transición ecológica y digital y combatir el desempleo estructural. PÁGINAS 14, 15 Y 40



Las jugadoras de la selección entrenaban ayer en Oliva. / JORGE GIL (EP)

Las futbolistas logran la caída del número dos de la federación

NADIA TRONCHONI, Madrid La protesta de las campeonas del mundo cumplió ayer uno de sus objetivos: la destitución del secretario general de la federación de fútbol, Andreu Camps, muy cercano al dimitido Luis Rubiales. El presidente interino, Pedro Rocha, asumió el acuerdo alcanzado de madrugada entre el presidente

del Consejo Superior de Deportes (CSD), Víctor Francos, y las futbolistas. De las 23 seleccionadas, 21 se quedaron en la concentración en Oliva (Valencia) para jugar mañana en Suecia; dos de ellas (Mapi León y Patri Guijarro) decidieron irse con el compromiso de no ser sancionadas. PÁGINAS 32 Y 33